

St. Sebastian Schützengilde - Dr. Bernhard Beisenkötter gibt Amt ab

Geschrieben von: Wilhelm J. Droste

Donnerstag, den 25. März 2021 um 09:13 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 24. Juni 2021 um 11:12 Uhr



Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte wurde die Gildeversammlung digital abgehalten. Mehr als 130 Schützen wurden neben seiner Majestät König Konstantin I. (Wiesmann) und Jungschützenkönig Stephan Gesing von Oberst Wilhelm Droste jun. begrüßt.

Anerkennung für Geschäftsführer

Zur Frühjahrsversammlung hatte die St.-Sebastian-Schützengilde kürzlich eingeladen. Mehr als 130 Schützen wurden neben seiner Majestät König Konstantin I. (Wiesmann) und Jungschützenkönig Stephan Gesing von Oberst Wilhelm Droste jun. begrüßt.

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte wurde die Gildeversammlung digital abgehalten, die technische Organisation lag hierfür bei dem Major, Dominik Bollmann.

Vorab wurde an die Vereinsmitglieder jeweils eine Flasche Rotwein verteilt, um gemeinsam bei der Versammlung anstoßen zu können. Zwischen den einzelnen Tagesordnungspunkten konnten sich die Mitglieder in ihren Kompanien in separaten Videokonferenzräumen unterhalten und zur Versammlung austauschen.

Im Anschluss an die Begrüßung gedachten die Schützen der verstorbenen Mitglieder, ehe der Oberst einen Rückblick auf das vergangene Jahr gab. Auch neue Mitglieder konnte der Oberst begrüßen, bevor der Rechnungsführer Sebastian Brauner den Kassenbericht vorstellte.

St. Sebastian Schützengilde - Dr. Bernhard Beisenkötter gibt Amt ab

Geschrieben von: Wilhelm J. Droste

Donnerstag, den 25. März 2021 um 09:13 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 24. Juni 2021 um 11:12 Uhr

Im Anschluss stand der Tagesordnungspunkt „Wahl des Geschäftsführers“ an. Der langjährige Geschäftsführer Dr. Bernhard Beisenkötter wurde nach zwölf Jahren verabschiedet. Dieses Amt wird nun von Dr. Kai Henning Ohlmeier ausgeübt, der einstimmig gewählt wurde.

Anschließend wurde Dr. Beisenkötter vom Oberst mit einem Geschenk verabschiedet und wegen seiner Verdienste für die Gilde in den Ehrenrat berufen.

Ein weiterer unterhaltsamer Tagesordnungspunkt war der Schützenfestfilm der Jubiläumsjahre, der von Dr. Hans Sütfeld zusammengeschnitten wurde. Unter dem Punkt Verschiedenes wurde die Aktion Frühjahrsputz vorgestellt, bei der freiwillige Gildemitglieder an drei Samstagen Müll am Höxberg sammeln wollen.